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⽇進ゴム 2024/05/24 議事

§ 内容まとめ §

今後のスケジュールについて

持っていったスケジュールには特にコメントはなかった
インボイス対応のPGと帳票について

インボイスの対応はまだ確定では無い

6/13 にもう⼀度検討の機会があってそこで確定が出る

今後の展開として

「今まで通り動く」がないと次には進めない
「今まで通り動く」の次に「今やっている修正やエラー,復旧対応」もできるようにならないと運⽤にならない

状況的には「修正」は業務知識と現⾏システムの知識がないとできない

⽇進ゴムの担当者といっしょにやらないとできない？
プロジェクトの初期の段階ではすべてをアリオンに任せるはずだった

そのような流れになっていないのではないか？

仕様書や詳細設計書等のドキュメントがあればできるか？

仕様書や設計書は以前のものもないし、今回作り直してもいない

§ 決めた項⽬ §

なし

内容は「持ち帰って検討します」とした 次回の打ち合わせ等のタイミングの決定はなし


